
 

☆市営住宅のフェンスの修繕 

「国道４９５号線（和白通り）に面した市営

住宅のフェンスが腐食し、歩道を通行中の人が

ケガをする危険性がある」との市民相談。 

現地調査を行い、福岡市住宅供給公社に連絡

を取り、直ちにフェンスの改修工事を行ってい

ただきました。 市営住宅に居住する方から、

「いつ倒れるかヒヤヒヤしていたが、これで安

心」と大変喜んでいただきました。

 

＜和白丘１丁目６番地付近＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇実績アラカルト◇ 

安心・安全なまちづくりをめざして 

 

 

 
 

☆側溝の音鳴りの防止 

「車が側溝の上を通ると、まるでピアノのよ

うな大きな音がする。この道路は和白方面への

抜け道にもなっており、夜間にこの音がしては

眠れたものではない」との市民相談。 

現地調査を行い、東区役所に連絡を取り、側

溝の音鳴り防止策を行うまでのスピードの速

さに、不眠で悩んでいた地域住民の方から大変

喜んでいただきました。 

 

＜塩浜１丁目２６番地付近＞ 

 

  ☑海外視察費の廃止を提案 

 海外視察費１００万円制度について、公明党

は廃止を提案しましたが、共産党を除く他の会

派が８０万円に減額し存続することを提案。公

明党は、例え８０万円に減額されても、本市の

厳しい財政事情や負担増に苦しむ市民感情を熟

慮し、キッパリ「使用しない」と明言しました。 

☑６月議会での提案が実現 

６月議会の一般質問で提案した障がい者の施

設・作業所等の授産製品の販売を行う店舗が福

岡市営地下鉄西新駅構内に１月下旬（予定）に

オープンする運びとなりました。 

☆ガードレール延伸と雑木の除去 

「ガードレールの隙間から子どもが飛び出

し大変危険。しかも雑木が車の斜め前方を遮断

し、横断中の子どもに気がつくのが遅れる」と

の市民相談。 現地調査を行い、東区役所に連

絡を取り、ガードレールの延伸と雑木の除去を

行っていただきました。 

 

＜御島崎２丁目１番地付近＞ 


